

**GUAYMAS, Son.- Nutrida participación adornó la aparición en la red social Facebook del ex alcalde César Lizárraga Hernández, para responder observaciones de Otto Claussen Iberri, su sucesor en la alcaldía del puerto.**

**Personajes afines a la administración panista de Lorenzo de Cima mencionan repetidamente, con periodicidad de agenda, presuntos errores cometidos por Claussen Iberri –ninguno han comprobado-- durante su mandato en el lapso de septiembre de 2012 a septiembre de 2015.**

**Claussen Iberri acompañó a Sylvana Beltrones y a Manuel Ignacio Acosta en su gira promocional mediante la cual buscan el apoyo popular para llegar al Senado de la República; el ex alcalde y ex diputado local por Guaymas es ahora candidato del PRI y sus aliados a la diputación federal del 04 Distrito Electoral de Sonora.**

**En redes, hubo dura crítica contra Acosta, a quien apodan “El maloro”, porque en su lapso como alcalde de Hermosillo –renunció en marzo para enlistarse en su nueva aspiración—habría dejado la ciudad en estado desastroso.**

**Claussen fue en apoyo de su amigo y correligionario. Así dio la cara por él:**

**“Me han comentado que resolvió el problema de la basura. Y la iluminación de la ciudad si que es muy buena. Que el la arregló. En cambio aquí en Guaymas. Basura, inseguridad y oscuro” (SIC).**

**Ya había otras participaciones, pero la de Salvador Pérez Moreno, funcionario de Obras Públicas del Municipio, fue acre al hablar de deuda.**

**Tras negar que haya sido como lo expuso el funcionario, Claussen menciona que “así dicen los que no quieren que llevemos a Guaymas a otro rumbo. O a retomar el rumbo. En Guaymas se dejó una inversión en obras muy superior a otros municipios. Y deuda y**

**desorden, lo heredamos de César (así el nombre, con minúscula) Lizárraga”.**

**Lizárraga, cuyo bajo perfil permanece desde que terminó en 2012 su mandato municipal –en medio de escándalos de deuda, desvío de recursos y corrupción generalizada que inundó de inhabilitaciones a sus funcionarios--, se hizo presente en la importante red.**

**(De paso, su inhabilitado secretario del Ayuntamiento, el sinaloense Alonso Arriola Escutia, quien fue refugiado en un puesto en el área de Educación en el mandato de Guillermo Padrés Elías, fue nombrado coordinador en el 04 Distrito Electoral de Sonora, de la campaña del aspirante presidencial Ricardo Anaya Cortés)**

**Así respondió Lizárraga:**

**“Hablemos de deuda, la administración que yo presidí es la única en la historia de Guaymas que bajó el nivel de deuda, es decir, entregamos menos deuda de la que recibimos y si redondeamos números Otto –también, con minúscula el nombre propio--, recibiste 200 millones de deuda y entregaste 600 millones de deuda cuando te fuiste, creo que es una operación aritmética tan sencilla que hasta tú la puedes entender.... Saludos!!!” (SIC).**